

**Message de la Vierge Marie reçu par Marilda Santana en présence de la Communauté du Val de l'Immaculée Conception à Piedade dos Gerais (Brésil), le 17 septembre 2023 à l'occasion du 36ème anniversaire des apparitions (le 19 septembre)**

*Chers enfants,*

*C'est une joie pour mon Cœur en tant que Mère de la Compassion d'être présente ici en corps et en âme, de regarder les enfants, de sentir tout l'amour de Dieu présent parmi nous, dans nos cœurs et nos âmes, de pouvoir respirer la Miséricorde de Jésus qui est sur nous.*

*Cet après-midi, vous êtes en train de remercier Dieu - et moi aussi, Marie, je remercie Dieu - pour ma présence dans cette Vallée choisie par le Ciel. Le Brésil a été choisi par le Ciel pour apporter tant de bénédictions, tant de paix, tant de joie, car le Ciel nous apporte la joie même dans les batailles terrestres. Là où Dieu vient, la joie vient, reste et fait des merveilles en chacun de nous.*

*Au cours de cette année, j'ai tant demandé à Jésus de nous donner Sa miséricorde. Combien j'ai prié Jésus pour vous ! Quand je regarde mes enfants, je vois tant de tristesse, un tel manque de foi. Les choses de Dieu sont oubliées. Le Peuple de Dieu, qui est l'Église de Jésus, ne prie pas pour l'Église. L'Église est une famille. Jésus nous dit que le Diable essaiera de détruire la famille et aujourd'hui il essaie de détruire notre famille merveilleuse qu'est l'Église.*

*Le Diable ne réussira pourtant pas à détruire cette famille, parce qu'il y a une armée que Dieu a créée sur terre avec Sa propre Mère - la Mère de la Compassion, la Mère de tous les titres, et cette armée, ce sont les enfants qui tiennent le chapelet dans leur main et qui prient. Ce n'est pas n'importe quelle armée, c'est l'armée prête à vaincre le Diable. Ce n'est pas une armée faible, c'est une armée forte, une armée courageuse, une armée fidèle !*

*Cette bataille, nous la vivons depuis de nombreuses années, surtout ici dans ce sanctuaire. La Vallée est un sanctuaire construit dans l'humilité de la Miséricorde, qui est Jésus-Christ. Je sens que la Vallée de l'Immaculée Conception - Sanctuaire de la Mère de la Compassion, Sanctuaire des Familles - exhale le parfum de la Miséricorde de Dieu. Je vois cette Miséricorde, même si je sais qu'il y a ici des enfants qui ont encore beaucoup à apprendre en termes de silence, de foi, d'humilité, de persévérance, mais personne ne peut vous enlever ce que le Ciel vous a donné, c'est-à-dire la grâce du Cœur de Jésus Miséricordieux. En tout ici, nous voyons les rayons de la Miséricorde de Jésus pour nous : la fraternité, l'union, la famille.*

*Quand vous arrivez ici, vous arrivez dans la Maison de la Mère de Dieu et vous êtes accueillis d'une manière très simple mais très belle, avec amour. Il n'y a pas de meilleur accueil que l'amour. Tu peux avoir d'immenses richesses terrestres, mais s'il n'y a pas d'amour, tu seras pauvre. Et ici, dans cette Vallée, nous avons de l'amour. Tout ici est le fruit de l'amour. Le premier amour, c'est l'amour de Dieu pour nous ; le deuxième amour, c'est celui de chacun de nous, membres de l'armée de Dieu.*

*Dieu a eu besoin d'une famille pour ouvrir les portes de Sa propre maison, Il a eu besoin de ce petit endroit simple pour en faire le Sanctuaire des Familles ici sur terre. C'est une promesse de Jésus Miséricordieux. Il a dit qu'en cette fin des temps, la famille vaincrait la méchanceté du Diable. Dieu nous a donc placés ici pour prier, pour faire l'expérience de l'abandon total, de la confiance totale.*

*La première confiance a été celle de cette famille : Dieu a choisi leur terre pour qu'ils ouvrent les portes de leur cœur avec amour, pendant toutes ces années, pour l'accomplissement de l'œuvre de Dieu. Réfléchis un instant : si Dieu choisissait ta famille, aurais-tu cette force, cette foi, cette confiance ? Soudain, ta maison n'est plus ta maison, ta famille ne se limite plus à tes enfants, en un instant elle devient le monde, le Brésil. Serais-tu prêt(e) pour ce « oui », pour la réalisation du plan de Dieu ? Cette famille a été préparée bien plus tôt que vous ne l'auriez imaginé. Dieu avait préparé cette fraternité.*

*Jésus Miséricordieux a dit que Dieu réaliserait Son œuvre dans le cœur des hommes, des enfants, des jeunes : une armée familiale. Et cette armée familiale, nous la trouvons en ce petit morceau de terre d'où moi, Marie, je vois s'exhaler le parfum de la miséricorde de mon Fils Jésus-Christ. La Vallée est celle de Jésus Miséricordieux. Cette vallée est plus que celle de la Mère de la Compassion, elle est celle du Fils Miséricordieux. Je ressens ce pouvoir de Jésus confié à chacun d'entre vous ici pour la réalisation du plan de Dieu en ces temps de bataille.*

*Notre combat aujourd'hui est de défendre Jésus-Christ. Nous sommes l'Église de Jésus, nous sommes ici pour raviver rapidement la foi du peuple de Dieu, cette foi qui est en train de s'épuiser par paresse, par manque de courage, par manque de lumière de l'Esprit Saint dans la vie de chacun. Ici, nous marchons la main dans la main avec le Christ, qui est la Miséricorde de notre temps, la dernière planche du salut, et aujourd'hui, Jésus nous fait une demande : la prière quotidienne pour la Sainte Église. Il ne nous demande pas de prier un seul jour, mais de prier chaque jour pour la Sainte Église. Chaque jour, mes enfants ! Lorsque tu pries pour la Sainte Église, réfléchis aux paroles de la Mère de Dieu. Qui est l'Église ? C'est nous tous.*

*Quelle richesse il y a dans l'Église ! Pensez à ce saint/cette sainte envers qui tu as une dévotion. Chacun a son saint préféré, l'Église est riche en saints. Chacun porte dans son cœur une dévotion à un saint, à une personne qui a été fidèle à Dieu, qui a honoré la Parole de Dieu, qui a donné sa vie pour les choses de Dieu. Aujourd'hui encore, nous pouvons rencontrer des personnes qui honorent la Parole de Dieu, qui donnent leur vie pour l'œuvre de Dieu, qui cheminent vers une foi sage, vraie et fidèle. Comme l'a dit Jésus : sans exagération. La foi n'est pas du fanatisme, la foi est une nourriture qui fortifie notre âme. Vous devez le dire chaque jour : « la foi est une nourriture qui fortifie mon âme ».*

*C'est par la foi que l'on obtient un miracle. Celui qui est ici aujourd'hui pour être témoin d'un miracle le sera par la foi, celui qui est ici aujourd'hui pour chercher un miracle l'obtiendra par la foi et en témoignera par la foi. Dieu fera des miracles. La miséricorde de Dieu est un miracle. Vous recevrez tous les miracles dont vous avez besoin, mais ce dont tu as le plus besoin aujourd'hui, c'est ta conversion, le plus grand miracle aujourd'hui, c'est la conversion. Demande à Dieu ta conversion ! Car tant de fois tu obtiens un miracle par rapport à une maladie mais tu ne te convertis pas encore, tu passes par la souffrance d'une épidémie mais tu ne te convertis pas encore, tu rencontres des difficultés matérielles et tu ne cherches toujours pas la conversion. Le plus grand miracle, c'est ta conversion !*

*Jésus nous parle de la puissance de la foi. La foi déplace les montagnes et les hommes. Ainsi, aujourd'hui, la plus grande demande que je fais à Jésus, en tant que messagère de Jésus ici présente, c'est la conversion du peuple de Dieu, la conversion du Brésil, la conversion de toute l'humanité.*

*Parce qu'au moment où vous vous convertirez, vous verrez une nouvelle terre sur cette terre, vous verrez le Triomphe de mon Cœur Immaculé.*

*Si vous réfléchissez, la conversion est difficile aujourd'hui, mais elle n'est pas impossible pour les genoux qui se plient, qui prient et demandent la conversion. Et je sais qu'il y a ici des enfants [personnes] qui sont sur ce chemin depuis le premier instant, avec foi, dès le premier instant où Dieu t'a appelé(e), tu es ici avec foi. Je vois ici des pèlerins qui viennent toujours pour nourrir leur cœur, ils sont toujours là, pour eux c'est sacré de venir en pèlerinage à la Maison de la Mère de la Compassion. Je veux vous dire : mes enfants, vous êtes l'armée de la Mère de Jésus ! Vous êtes avec moi et je suis avec vous, et Jésus est avec nous. Nous sommes avec le Ciel, avec la Très Sainte Trinité, nous avons la joie de connaître ce lieu béni par Dieu et quand nous sommes ici, nous sommes bénis par Dieu. Tout ce que nous recevons ici est une bénédiction de Dieu, tout ce que nous recevons ici, c'est la miséricorde de Dieu.*

*Dieu vous prépare à recevoir un grand cadeau dans ce lieu. Tout ce qu'il faut, c'est votre « oui » soit un « oui » de conversion. Vous verrez de grandes conversions dans ce sanctuaire, de grandes grâces, parce qu'il y a ici une armée qui aidera à élever la foi du peuple de Dieu. À partir d'aujourd'hui, priez chaque jour pour la Sainte Église que nous sommes tous. Car ce que le Diable veut détruire, c'est la plus belle famille que vous ayez, l'Église, qui est Jésus-Christ, nous tous.*

*L'Église est très belle ! Les anges vous protègent. Dieu nous a donné une Église riche en grâces, en bénédictions, en indulgences, en miracles. Il y a tant de miracles que Dieu opère et réalise dans la vie de Ses enfants bien-aimés, et le plus grand miracle a été le salut que Jésus nous a donné. Il a sorti l'homme du péché et lui a donné le pardon. Ne vit dans le péché que celui qui veut y vivre, car Jésus est Pardon. Lorsque ton cœur est sale, ton âme est sale, Jésus est celui qui réussit à laver ce cœur, cette âme. Tout ce que tu as à faire, c'est de t'approcher de Lui et Il lavera ton cœur et ton âme.*

*Vous êtes ici aujourd'hui dans l'année de la justice divine, dans l'année de la miséricorde de Dieu, et vous vivez une fête tranquille. Regardez la différence, année après année, de la fête d'action de grâce pour ma présence ici en corps et en âme : chaque année a été une année d'approfondissement de la foi. C'est maintenant le temps de la foi. Je plains les enfants qui n'ont pas la joie de vivre cette foi, d'être cette armée, d'être unis à la Mère de la Compassion, d'être l'armée qui terrassera toutes les méchancetés et les pièges du Diable.*

*Car notre mission est de faire la volonté de Dieu, non pas la nôtre, mais celle de Dieu. Nous sommes les serviteurs du Seigneur et le Seigneur fait Sa Sainte Volonté en nous. Tous les ouvriers qui sont ici dans la moisson du Seigneur travaillent pour le Royaume de Dieu, pour le Triomphe de mon Cœur. Chaque fois que vous priez, vous détruisez tout ce qui est mauvais sur la terre. Et aujourd'hui, la méchanceté du Diable sur terre est grande, mes enfants ! C'est pourquoi il est difficile de venir dans un sanctuaire de bénédictions, il est difficile de faire l'expérience de la bénédiction. La Vallée est une bénédiction, parce que Dieu nous a appris ici à vivre une foi concrète, une foi basée sur le roc. Ici, nous voyons le miracle, la multiplication non seulement du pain pour le corps, mais aussi de la nourriture pour l'âme. La Parole de Dieu nous édifie et nous travaillons pour le royaume de Dieu.*

*Quels beaux apostolats vous avez formés ! L'apostolat de la prière, de la famille, des enfants, des jeunes, de la lutte pour la vie humaine, de la miséricorde, du rosaire, de l'Enfant Jésus de Prague. Combien de belles choses vous avez mises en pratique, pour que le monde et le Brésil les connaissent. Car Dieu connaît votre cœur, Il sait où Il plante une graine. La grande mission que nous avons ici est d'être de bons fruits. La quantité n'a pas d'importance. L'homme se soucie tellement de la quantité, alors que Dieu se soucie de la qualité. L'essence de l'œuvre de Dieu est dans votre cœur fort et fidèle, qui surmonte les épreuves, qui surmonte les critiques. Combien de personnes vous ont souvent dit : « Mais que cherchez-vous dans le sanctuaire de la Mère de Dieu, pourquoi y allez-vous ? » Car l'homme veut toujours voir les choses avec ses yeux. Les yeux sont faits pour voir la nature que Dieu a créée, mais le cœur et l'âme sont faits pour voir Dieu. Les yeux sont les yeux de ta foi. Les yeux de ta chair peuvent voir le plus grand des miracles, mais souvent tu ne te convertis pas. Il y a quelqu'un parmi vous aujourd'hui [Marilda Santana] qui peut me voir avec ses yeux, mais qui m'aime avec son cœur. Si elle me regardait seulement avec ses yeux, elle ne vivrait pas la Volonté de Dieu. Il faut voir plus qu'avec des yeux humains, il faut aimer la mission avec le cœur. Celui qui aime la mission l'accomplit. Combien ont vu Jésus et n'ont pas cru ? Ceux qui ont aimé Jésus n'ont pas eu besoin de le voir : ils l'ont suivi.*

*La vie est donc une mission. Vos yeux sont les yeux de la foi, de l'âme. C'est dans l'âme que l'Esprit Saint agit, c'est dans l'âme que Dieu habite, c'est dans l'âme qu'au moment de ce message, l'Esprit Saint descend sur nous tous et que la Parole de Dieu devient le fondement. Et vous partez d'ici en tant qu'armée priante, persévérante et fidèle. Notre combat consiste maintenant à vivre la justice de Dieu, à construire la justice de Dieu et à faire en sorte que le monde se sauve par la justice de Dieu.*

*Courage ! Moi, Marie, je suis avec vous jusqu'au moment fixé par la Volonté de Dieu - Père, Fils et Saint-Esprit.*

*En ce moment, je veux vous bénir tous et demander à Jésus de faire de nous des serviteurs fidèles et persévérants.*

*En ce moment, la Madone bénit tout le monde*

*Chers enfants,*

*Nous pouvons sentir que Jésus nous bénit lorsque je lui demande de bénir les fleurs que vous recevrez en cadeau de la part de la Mère de Dieu.*

*Lorsque Dieu m'a envoyée, au début de ma présence ici en corps et en âme, Il m'a fait porter des fleurs à la main, qui symbolisaient les enfants, la miséricorde de Dieu envers les enfants, le jardin de Dieu qui est la famille de Dieu, la Sainte Eglise, vos familles. Et quand je demande à Jésus de bénir ces fleurs, je lui demande toujours que chacun obtienne la grâce dont il a besoin. Parce que la grâce que vous voulez obtenir n'est pas toujours celle dont vous avez le plus besoin. Que signifie la guérison ? Cela signifie la guérison du corps et de l'âme. Que signifie la libération ? La libération de tout ce qui te trouble : les mauvaises pensées, les afflictions, les angoisses, la tristesse. Il y a des enfants [personnes] ici aujourd'hui qui sont détruits par la tristesse, ils n'arrivent pas à surmonter les moments de perte, ils n'arrivent pas surmonter les moments difficiles.*

*Il est donc nécessaire que Jésus vous apporte cette libération, qu'Il vous aide à surmonter ces moments. Tout vient du Père : vous tous qui êtes ici, vous êtes de Dieu.*

*L'exorcisme est la grande grâce de recevoir la guérison et être libéré. Lorsque Jésus bénit les roses, les pétales, pour que tu reçoives la guérison, il peut s'agir d'une guérison physique ou d'une guérison de l'âme. La délivrance consiste à te libérer de tout ce qui te fait souffrir aujourd'hui. Et l'exorcisme, c'est la guérison et la libération totale. En vérité, vous avez tous besoin de ces trois grâces : la guérison, la délivrance et l'exorcisme. Lorsque je demande à Jésus de bénir les fleurs, c'est pour qu'à travers ces petits pétales, si simples, la grâce vous parvienne.*

*Jésus lui-même a dit : « Je suis la brise légère ». Il aurait pu dire « Je suis le vent fort », mais Il a dit « Je suis la brise légère ». Dieu agit toujours dans la nature et nous parle toujours à travers la brise légère. De la même manière, Dieu vient à toi, qui viens ici dans ce sanctuaire, à travers les petits pétales d'une rose. La rose symbolise la beauté du jardin terrestre, et vous, les enfants, vous êtes le jardin de Dieu. La beauté de Dieu, ce sont les enfants de Dieu. Ces pétales sont donc un grand cadeau de Dieu pour vous. Comme la brise légère, les pétales sont là pour nous fortifier, car nous avons besoin de la présence de Dieu, nous voulons être touchés par Dieu. Le plus grand contact avec le Ciel est Jésus dans l'Eucharistie : c'est le miracle complet ! Aujourd'hui, vous avez reçu Jésus dans l'Eucharistie : Jésus vit en toi, des miracles sont en train de se produire en toi !*

*C'est pourquoi Jésus vous demande de prier pour la Sainte Église, qui traverse une période difficile. C'est pour cela que nous voulons prier. Vous ne survivrez pas aux défis à venir sans Jésus Eucharistique. Le plus grand signe de Dieu est Jésus dans l'Eucharistie, il n'y en a pas d'autre.*

*Le plus grand don de Dieu, ce sont Ses bénédictions. C'est donc une bénédiction pour nous que ce don de Jésus Eucharistique, qui sont ces petits pétales pour t'accompagner dans ta vie, dans tes difficultés, afin que tu puisses ressentir un peu de l'immense amour de Jésus Miséricordieux pour toi. C'est un don que Dieu a accordé à cette Vallée : la grâce de pouvoir semer des fleurs sur la terre. Au milieu de tant d'épines, Dieu veut que nous voyions des fleurs, le parfum des fleurs.*

*Que Dieu vous bénisse ! Priez pour ces 36 années de vie missionnaire, pour la Mère Missionnaire, Mère de la Compassion, pour les enfants missionnaires, enfants de la Mère de la Compassion. Que Dieu vous accorde beaucoup de force, que vous ne vous sentiez pas faibles mais forts. C'est maintenant qu'il faut être forts, c'est maintenant qu'il faut être fermes : nous sommes sur le point de recevoir le don. Nous devons donc faire preuve de persévérance.*

*Que Dieu nous bénisse tous aujourd'hui et toujours.*

*Mes meilleurs vœux à ceux qui fêtent leur anniversaire. Dieu t'aime ! Accorde de l'importance à ta vie, à ton « oui », à ta mission, sois fidèle à Dieu. Le plus grand trésor aujourd'hui est de pouvoir servir le Seigneur et de dire : « Nous sommes les serviteurs du Seigneur ».*

*Voici la Servante de Dieu.*